

Dirigentes comunistas chilenos saludan a la Revolución Cubana y condenan el bloqueo



Dirigente comunista chileno. Foto:PL

Santiago de Chile, 2 ene (RHC) Dirigentes comunistas chilenos saludaron el aniversario 64 del triunfo de la Revolución Cubana y condenaron el bloqueo que por más de seis décadas mantiene Estados Unidos contra el país caribeño.

El secretario general del Partido Comunista de Chile (PCCh), Lautaro Carmona, expresó su reconocimiento a Cuba, pequeña en territorio, pero capaz de mostrar su grandeza motivada por las causas más nobles.

En declaraciones a Prensa Latina también destacó el significado de la Revolución cubana para toda la región y su aporte a la lucha del pueblo chileno y de otros países del tercer mundo.

El dirigente del PCCh condenó el bloqueo económico, comercial y financiero que por más de seis décadas mantiene Estados Unidos contra la isla, a pesar de que año tras año la Asamblea General de la ONU condena esa política criminal.

“La Revolución cubana claramente es una inspiración y un ejemplo a seguir”, señaló, por su parte, la presidenta de las Juventudes Comunistas de Chile, Daniela Serrano.

Expresó Serrano que hoy día, en el actual contexto latinoamericano, su organización sigue levantando las banderas de Cuba y de la hermandad entre los pueblos.

El Partido Comunista Chileno envió un mensaje al primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, con motivo de la victoria del 1 de enero de 1959.

Cuba, a 90 millas de Estados Unidos, estableció la primera revolución socialista en América Latina, tras derrotar a la dictadura de Fulgencio Batista, y le entregó el destino del país a las masas populares, encabezadas por el comandante Fidel Castro, a quien también rendimos homenaje, señala la misiva.

Recuerda el texto la Reforma Agraria, la nacionalización de las empresas extranjeras, la alfabetización y el desarrollo de la educación, la salud y la ciencia en la nación caribeña, que le ha permitido ser el único país en la región en desarrollar sus propias vacunas contra la Covid-19 y compartir sus logros con otros pueblos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309420-dirigentes-comunistas-chilenos-saludan-a-la-revolucion-cubana-y-condenan-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba